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IX- der Beila en zu den Stenogra hisehen profokonen 

des Nationalrates XV!lI. Gesctzgebun~:;periode 

ANFRAGE 

der Abgeordneten Dr. Schwimmer 
und Kollegen 
an den Bundesminister rur wirtschaftliche Angelegenheiten 
betreffend eines Lärm- und Sichtschutzes rur den Handelskai (B 10) im 2. und 20. Wiener 
Gemeindebezirk 

Der Handelskai (B 10) im 2. und 20. Wiener Gemeindebezirk stellt als wichtige 
Durchzugsstraße eine große Umweltbelastung rur die dort lebende und arbeitende 
Bevölkerung dar. 
Um die durch das Verkehrsaufkommen entstehenden hohen Abgas- und Lärmwerte rur die 
Anrainer auf ein erträgliches und nicht gesundheitsgefahrdendes Maß zu senken, wären 
Lösungen wie einer Überdachung oder Überbrückung ähnlich der Donauuferautobahn 
überlegenswert. 

Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher an den Bundesminister rur wirtschaftliche 
Angelegenheiten folgende 

ANFRAGE 

1. Wie stehen Sie zu Maßnahmen, die die Umweltbelastung rur die Anrainer am Handelskai 
reduzieren ? 

2. Welche Möglichkeiten gibt es und was kosten sie? 

3. Ist technisch die Möglichkeit einer Überdachung des Handelskais möglich? 

4. Gibt es dazu Gespräche oder Planungen mit dem Land Wien ? 

5. Wenn ja, wie stellt sich das Land Wien dazu? 
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